
 

 

 
COMISIÓN EVALUADORA DE CERTIFICADOS DE LA ACTIVIDAD 

DOCENTE 
ACTA SESIÓN Nº 25 

  
 
DATOS DE LA REUNIÓN 
Sesión nº: 25 
Fecha: 07-02-2023 
 
Lugar: Sala de Juntas B1-016. Edificio B1 
 
Hora: 11:30 h 
 
ASISTENTES 
 
Miembros de la Comisión:  

- D. Mariano Castro Valdivia 
- Dña. María Magdalena Martínez Cañamero 
- Dña. M ª Luisa Fernández de Córdova 
- D. Jacinto Fernández Lombardo 
- Esther Megía Serrano 
- D. Alfonso J. Cruz Lendínez (Presidente) 
- Dña. Carmen Martínez García (Secretaria)  

 
ORDEN DEL DÍA 

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 
2. Informes del presidente. 
3. Análisis y aprobación, si procede, de la tabla de evaluación de nuevas tecnologías. 
4. Aprobación, si procede, de los informes de evaluación de la 3ª convocatoria DOCENTIA 
del curso 22-23. 
5. Ruegos y preguntas  

 
DESARROLLO DE LA SESIÓN Y ACUERDOS 
EXCUSAS: D. Diego López Talavera 

 
1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.  
 

En este punto interviene D. Mariano Castro Valdivia para indicar que falta la fecha al final 
del acta.  Se aprobó el acta con esta modificación. 

 
2. Informes del presidente.  
 
El presidente informó que se ha actualizado la página web y se ha realizado el curso de 
formación de PDI de DOCENTIA, contó con la participación de 24 profesores. Toda la 
información del mismo se ha colgada en la web. 
 
Informó también que se ha participado en las Jornadas de REDU sobre “Actualización 
del DOCENTIA: cómo alinear el Programa Docentia de ANECA con un marco de 
desarrollo profesional docente” desarrollado en Las Palmas de Gran Canaria, los días 
19-20 de enero de 2023, donde se analizó la inminente actualización del programa. En 
este punto indicar que todavía no hemos recibido contestación por parte del a DEVA al 
último informe de seguimiento enviado. En este punto intervine Dña. Esther Megía para 
indicar que se están consensuando los criterios de evaluación en torno a las últimas 



modificaciones introducidas  relacionadas con el marco de desarrollo profesional 
docente. 
 
A continuación informó el presidente que de las modificaciones aprobadas el pasado 
curso ya se ha implantado como han sido: la inclusión de DOCENTIA en el baremo en 
diversas convocatorias entre ellas se ha incluido un reconocimiento en el Plan de 
Dedicación Académica y en el baremo de concesión de ayudas del Plan de Innovación 
y Mejora docente.  
 
En relación a la Comisión de Evaluación informó que se está trabajando en el nuevo 
documento de ayuda a los evaluadores para actualizarlo ya que se ha detectado que en 
algunos apartados sigue apareciendo la plataforma ILIAS y también se está mejorando 
incluyendo una tabla para la evaluación del indicador IV.1.3.1 relacionado con el uso de 
nuevas tecnologías que se abordará en el punto 3 de esta reunión. 
 
3. Análisis y aprobación, si procede, de la tabla de evaluación de nuevas tecnologías.  
 
El presidente indica que se envió la propuesta con la convocatoria, siendo una tabla 
similar a la que ya se emplea para los instrumentos de evaluación.  
 
Se aprueba por sentimiento 

 
4. Aprobación, si procede, de los informes de evaluación de la 3ª convocatoria 
DOCENTIA del curso 22-23.  
El presidente informa que en esta convocatoria se presentaron las siguientes solicitudes: 
3 de C. de la Salud y 1 de Ingeniería y Arquitectura. Más dos solicitudes de profesorado 
externo a la UJA también de C. de la Salud. 
 
En este punto interviene Dña. Mª Magdalena Martínez para indicar que se revise el 
indicador I.1.2.1 en la guía de ayuda para evitar incoherencias con el manual de 
DOCENTIA. La secretaria le indica que se revisarán todos los indicadores por si es 
necesaria alguna modificación más de la guía de ayuda. 
 
En este punto interviene Dña. Mª Luisa Fernández y D. Mariano Castro para solicitar si 
es posible elaborar un plantilla Excel para los evaluadores que facilite la realización de 
los informes. 
La secretaria le indica que se trabajará en ello. 
 
Por último el presidente indica que hay una nueva petición de una profesora de la 
Universidad de Huelva que ha estado en la UJA hasta el pasado curso y propone que se 
acepte la evaluación. 
 
Se aprueban los informes y se acepta la petición de la profesora mencionada. 
 
5. Ruegos y preguntas.  
No hubo más ruegos ni preguntas 

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión por el Sr. Presidente, siendo las 12:30 
horas del día  7 de febrero de 2023, de lo cual, como Secretaria, con el Vº Bº del Sr. Presidente, 
doy fe. 
 
El/La Presidente       El/La Secretario/a   
  
     
D./Dª Alfonso J. Cruz Lendínez    D./Dª Carmen Martínez García 


